



Máximas autoridades de INDAP en oficinas de la FAO, Italia.

Description

Tal como lo señala Santiago Rojas, Director Nacional del Instituto Nacional de Desarrollo Agropecuario, INDAP, con el fin de fortalecer las relaciones de colaboración con la Agencia Mundial para la Alimentación, FAO, las máximas autoridades del Agro visitaron las oficinas de este organismo internacional en la ciudad e Roma Italia.

Reunidos con distintos personeros/as de la FAO para América Latina y el Caribe, entre ellas, Ekaterina Krivonos, jefa del Centro de Inversiones y Luiz Bedushi, Oficial Senior de Políticas Públicas para la región, se abordaron diversas materias para el desarrollo en nuestro país, entre otros temas: los desafíos del trabajo asociativo y las experiencias y avances hacia una transformación de los sistemas agroalimentarios sostenibles.

Junto a ellos, la delegación liderada por Santiago Rojas, también se reunió con el Embajador de Chile en Italia, el ex rector de la Universidad de Chile Ennio Vivaldi y el representante permanente de Chile ante la FAO, FIDA y PMA, Javier Gorostegui.

Date Created

Marzo 2023